



**ALB·GOLD**

# PRESSEMITTEILUNG

*Strampeln für ein Lächeln - soziales Engagement im Rahmen der ALB-GOLD Trophy 2023*

## **Clowns im Dienst erhalten Spendenscheck**

[ Trochtelfingen, den 12. Oktober 2023 ] Beim Zieleinlauf der ALB-GOLD Trophy in Münsingen trifft man erschöpfte, aber glückliche Radlerinnen und Radler, die bereits während der Strecke viele Glücksmomente erlebt haben. Doch im Ziel wartet eine zusätzliche Portion Freude, dank der drei Clowns Pimpinella, Lotte Flott und Beppo. Mit Luftballons, Seifenblasen und roten Nasen sorgen sie für gute Stimmung und unterhalten mit spaßigen "Sieger-Interviews".

„So fröhlich treten wir auch bei den Kindern in den Krankenhäusern auf, die eine schwere Zeit durchmachen. Und wie hier, bekommen wir ebenfalls ein Lächeln zurück“, freut sich Pimpinella, die schon seit Jahren gerne zu dem Mountainbikern kommt. Die Stimmung ist gut und wird bei der Siegerehrung nicht nur für die Sieger, sondern auch für die Clowns noch besser. Traditionell wird im Rahmen der Ehrung auch der Spendenscheck für den Tübinger Verein Clowns im Dienst e.V. übergeben.

Der Geschäftsführer Oliver Klopsch lässt es sich nicht nehmen auf die Alb zu kommen, obwohl er nicht sehr sport-affin ist, wie er selbst sagt. Aber er ist begeistert vom Engagement der Vereine, Radler und auch Sponsoring-Partner, die seit nunmehr acht Jahren mit der Charity »Strampeln für ein Lächeln« eine verlässliche Größe für die Clowns sind. In diesem Jahr sind es 2.300 Euro, die auf das Konto überwiesen wurden – insgesamt nun mehr als 25.000 Euro. Die Spende setzt sich zusammen aus einem Fixbetrag, den die ausrichtenden Vereine TSG Münsingen, TSV Mägerkingen, SSV Meidelstetten und Organisator Alb-Gold und vielen Kleinspenden der Teilnehmer. Zusätzlich gibt Sponsoringpartner Bergfreunde.de aus Kirchentellinsfurt noch einen Euro pro Starter. In diesem Jahr wurde der Betrag großzügig auf 1.000 Euro aufgerundet. Auch die Bergfreunde unterstützen bereits seit Jahren die Clowns, die von der Geschäftsleitung und Belegschaft gerne unterstützt wird. „Wir geben mit unserem Engagement hier bei der ALB-GOLD Trophy ein klares Bekenntnis zur Region. Als Outdoor-Unternehmen sind wir stolzer Sponsoringpartner des Events und schließen uns gerne der Charity an“, so Johannes Bachmann bei der Scheckübergabe.

Und wo geht das Geld hin? Die Spende fließt konkret in die chirurgischen Kinderstationen der Uniklinik in Tübingen und ermöglicht zahlreiche Auftritte und kleine Geschenke, die die Clowns den Kindern bei ihren Besuchen überreichen. Ihr Ziel ist es, Kindern in schwierigen Zeiten Mut zu machen und ein Lächeln ins Gesicht zu zaubern. Deshalb besuchen sie die Kinderstationen der Krankenhäuser in der Region, denn Lachen ist bekanntlich die beste Medizin.

Weitere Informationen zum Verein Clowns im Dienst e.V: <https://www.clowns-im-dienst.de/>

Verwendung von Text- und Bildmaterial © Sportograf honorarfrei.



0R4A0808



AA6I0750

*Scheckübergabe: v.r.n.l. J.Bachmann, O.Freidler (GF ALB-GOLD), O.Klopsch, M.Klumpp (Orga/Moderation)*

*Die Clowns: Beppo, Pimpinella und Lotte Flott.*